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Zersplittert
Man sieht sich !!!!!

Von Katthani22

Kapitel 6: 

Rückblick
,,Und vor alle dem das Training weiter hin mitmachen sie haben es uns ja angeboten",
so haben die drei einen Entschluss gefasst der ihnen wieder auf den Richtigen Weg
führen soll. Taro kann an Hand der Gesichter der drei sehen das nun felsenfest
Entschlossen sind den Kampf gegen den inneren Schweinehund auf zu nehmen er war
einfach zufrieden mit denen.
Rückblick  Ende

Taro beobachtet das Trainig der anderen weiter, als auf einen mal ein Handy klingelte
alle sehen sich suchend um woher das kommt. Taro greift in seine Hosentasche und
sieht das Kaya anruft ,,Kaya was ist los!", Genzo, Ken, Kojiro und Roberto drehen sich
zu ihm um ,,Was sag das es nicht wahr ist." ,,Okay ich mache mich sofort auf den Weg!
Wo bist du?" ,,Hmmm, gut bin gleich da hau ja nicht ab", damit legt Taro auf und sieht
Roberto an ,,Roberto du musst mich in Krankenhaus fahren!" ,,Okay, dann mal los die
anderen kommen auch ohne mich hier zurecht", damit rennen Taro, Roberto zu den
Wagen die andern folgten auf den Fuße die Mannschaft hat dies auch mitbekommen
und laufen nun den 5 hinter her. Als Roberto endlich seinen Opel Corsa 2
aufgeschlossen hat jumpte Taro auch schon in den Wagen, Roberto fackelte nicht
lange und schon schoss der Wagen davon. Die Fahrt dauerte nicht lange zum
Krankenhaus, sie laufen rein und sehen schon einige Teamkameraden von Maya ,,Taro
Etage 3 Zimmer 345" ,,Danke", schon war er weg. Roberto bleibt bei den anderen als
sich die Tür vom Eingang wieder auf geht, er dreht sich um und wer war es. Seine
Mannschaft sowie Genzo, Ken und Kojiro sind da ,,Was macht ihr den hier" ,,Sorry
Roberto aber wir wollen auch wissen was los ist!" ,,Das kann ich euch nicht sagen"
,,Aber ich", hörte man eine Männlichestimme, sie drehen sich zur der Stimme hin und
sehen ein etwas über 40 Jahre jungen Mann mit kurzen braunen Haaren ,,Wenn ich
mich vorstellen darf, ich heiße Christopher Shama." ,,Kommen Sie endlich zum Punkt"
,,Ist ja schon gut. Also Maya wurde vor etwa 25 hier eingeliefert. Sie liegt auf der
Intensivstation mehr weiß ich zur Zeit auch noch nicht", alle waren geschockt.

Bei Maya
Als Taro auf der Station 3 endlich war sucht er das Zimmer von Maya als er es
gefunden hat zieht er sich um nach den Vorschriften die an der Zimmertür hängt. Als
er fertig ist geht er rein ,,Mensch Maya. Du hast mir echt Angst eingejagt", die Tür
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wurde wieder geöffnet und ein Arzt tretet ein ,,Ah sie müssen Misaki sein." ,,Ja der bin
ich, wie schlimm ist es Herr Doktor!" ,,Nun Maya ist wieder rückfällig geworden und
zwar schlimmer als sonst. Wir mussten ihr ein Tubus legen und sie künstlich beatmen.
Sie ist Ohnmächtigzu uns eingeliefert worden." ,,Wird Sie wieder fit?" ,,Das wissen wir
noch nicht, da sie ins Koma gefallen ist. Sobald sie wieder aufgewacht ist müssen wir
mit Untersuchungen anfangen." ,,Das ist nicht gut. Ich werde es dem Team sagen
sowie ihren beiden älteren Brüder. Bitte kümmern Sie sich gut um Sie.", Taro geht zu
Maya und gibt ihr einen kleinen Kuss auf die Stirn und geht.
Bei Taro
Er ist gerade im Fahrstuhl und sammelt sich, denn das was er sagen musste ist nicht
leicht. Ich atmet noch mal tief durch und die Tür öffnete sich, er geht zu den anderen
,,Alle aus dem Team Selecao und Genzo, Ken kommt mit mir mit!", ich gehe los und
alle anderen die genannt wurden gehen mit, ich gehe in einen etwas größeren
Besprechungszimmer und drehe mich zu ihnen hin. ,,Ich habe gerade mit dem Doktor
von Maya geredet, sie wurde Intubiert und wird künstlich beatmen, da Maya ins Koma
gefallen ist." ,,Wie meinst du das Taro!", ich sehe Ken und Genzo an die sehr besorgt
sind. Kayari räuspert sich um die Aufmerksamkeit zu bekommen ,,Was Taro damit
meint ist dies, Maya bat mich vor einiger Zeit euch auf zu klären welche Krankheit sie
hat. Maya hat Lymphdrüsenkrebs, was aber schon mal Therapiert wurde, damals sagte
der Behandelnde Atzt sie soll regelmäßig zu den Vorsorgeuntersuchungen gehen was
sie auch gemacht hat. Anscheinend ist es wieder aus gebrochen." ,,Nein
Lymphdrüsenkrebs ist es nicht. Das wurde schon getestet, jetzt wird darauf gewartet
das sie wieder wach wird" ,,Das heißt Leute wir werden nun uns noch mehr
anstrengen jedes einzelne Spiel zu gewinnen" ,,Hai, für unsere Capitianin", alle von
Selecao sind nun noch mehr Motivierter um zu gewinnen." ,,Maya ist stark." ,,Das hat
sie uns schon oft genung gezeigt", die Brüder von ihr sehen mich fragend an ,,Es
bringt nicht's auf ein Wunder zu warten das sie jetzt 10 Minuten wieder Aufwacht. Wir
gehen nun Heim!", ich musste nicht's mehr sagen denn das war allen klar, der
Menschlichekörper arbeitet anders als bei Tieren und er braucht auch mal Ruhe. Ich
gehe aus dem Raum raus, die anderen folgen mir sehr niedergeschlagen besonders
Genzo und Ken. Ich wurde sehr fragend angesehen von denjenigen die nicht bei der
Besprechung dabei waren, ich schüttelte nur mit dem Kopf.

Normal
Alle gehen geschockt aus dem Raum, sie machen sich alle Sorgen um ihre
Capitian/Freundin/Schwester sie hoffen auf Besserung ihres Zustandes, Christopher
Shama kommt auch wieder er hat dem Oberarzt mit dem Verdacht konfrontiert das
Maya das Mädchen ist die nachdem Schiffsunglück für Tot erklärt wurde. Christopher
sieht wie alle bzw diejenigen die bei der Besprechung dabei waren Niedergeschlagen
sind ,,Was haltet ihr davon wenn ihr zu mir kommt und einen Tee trinkt?" ,,Das wäre
echt nett von Ihnen" ,,Ich werde das Freundschaftspiel verschieben, da ich nicht
verlangen kann das ihr noch Spielt nach so einen Schock.",,Trainer Hongo meinen Sie
das ernst? Rivaul bist du damit einverstanden?" ,,Natürlich bin ich damit einverstanden
Tsubasa. Es sind deine Freunde und ich kann es nicht verantworten wenn du nicht
richtig Spielen kannst, weil du dir Sorgen machst!", sagt Rivaul der besorgt um seinen
Freund ist, Roberto nickt nur zu dem, er geht raus um zu Telefonieren. Die andern
folgen Christopher, dieser führt sie nach draußen zu einem Bus. Alle steigen ein nach
einiger Zeit kommt auch Roberto und steigt ein. Christopher sagt dem Fahrer wo er
hin muss, sie fahren los. Weiter hinten im Bus redeten Ken, Genzo mit Taro und
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Tsubasa hörte ihnen nur zu ,,Sag mal Taro warum hast du die Informationen
bekommen und wir nicht?" ,,Kihi, das ist so eine Sache, damals als ich Mikeyla
kennengelernt habe, wusste ich noch nicht's davon. Wir habe uns Angefreundet und
ich durfte auch zu ihren Terminen hin, so wurde ich als direkter Ansprechpartner für
die Ärzte. Was ich in nach hinein bemerkt habe ist das wir uns noch von früher kennen
das war ein dummer zufall" ,,Wie du kennst sie noch von Früher?"
+Flashback +
Taro steigt gerade aus dem Bus aus, er freut sich auf die Mannschaft des FC
Liverpool er geht los. Er kommt gerade am Trainigsplatz vorbei ,,Verdammt seist
du Maya!" ,,Warum sollte ich verdammt sein nur, weil du kein Tor bei mir machen
kannst", er war neugierig wer da so Brüllen tut, er kommt auf dem Platz an und
schaut sich das Training an ,,Hallo wer bist du?", Taro dreht sich um und sieht
einen blonden Haarigen Mann mit Brille ,,Hallo ich heiße Misaki Taro, ich bin
unterwegs um neue Clubs zu sehen da ich gerne wechseln möchte" ,,Ah Taro
Misaki willkommen beim FC Liverpool, mein Name ist Jürgen Klopp." ,,Ah der
Name sagt mir was" ,,Kann sein", damit wendet sich Klopp wieder an seine
Mannschaft, er gibt Tipps wie man was besser machen kann ,,Hey Klopp ich muss
los!" ,, Maya gut das du gerade hier bist nimmst du bitte Misaki mit in die Stadt er
ist zu besuch" ,,Na klar", damit geht Taro mit Maya mit. Maya zeigt Misaki wo die
Umkleide ist und geht sich umziehen. Als sie fertig ist bring Maya Taro in die
Stadt ,,Woher kommst du Misaki?" ,,Ich komme aus Japan und du?" ,,Cool aus
Japan da würde ich gerne auch mal hin. Ich weiß es nicht woher ich komme, ich bin
damals im Krankenhaus aufgewacht." ,,Okay, vielleicht bekommst du deine
Erinnerung wieder!", Maya lächelt Taro an uns zeigt ihm die Stadt vor einen Artz
bleibt sie stehen ,,So ich muss nun mal, wir treffen uns sagen wir mal so um 16:33
wieder hier?" ,,Ja klar bist später", verabschiedet sich Taro von Maya und geht die
Innenstadt erkunden er kommt an einem Eiscafe vorbei *Witzig, Sprirtzig,
Feucht* "Ein komischer Name für ein Eiscafe" dieses war sehr gut besucht. Maya
die beim Doktor Eisenhut fertig ist ,,Dann sehen wir uns am 6.8. Noch mal" ,,Ja
danke Doktor Eisenhut", damit geht sie aus dem Behandlungsraum und die Uhr
zeigt 16:28 sie machte sich auf den Weg nach unten als sie dort war steht auch
schon Taro da ,, Sag mal wollen wir ins Eiscafe?" ,,Ja gerne es ist mein Lieblings
Eiscafe, denn hier gibt es nur eines", schon gehen die beiden los. So vergehen mal
ebend so 2 Stunden und Taro verabschiedet sich von Maya. Sie wollen sich am
nächsten Morgen vorm Fußballfeld treffen. Maya war glücklich endlich jemand
der ihr erzählen kann wie es in Japan so ist.
Am Morgen wartet Taro schon am Fußballplatz auf Maya, diese kommt auch
schon angerannt ,,Sorry für die Verspätung aber der Scheiß Bus hatte
Verspätung." ,,Schon gut kann jeden Passieren. Was willst du wissen?" ,,Wir
machen ein Spiel, für jedes Tor oder Latte eine Frage?" ,,Na klar!", damit gehen
beide sich Umziehen. Beide stehen auf den Platz und Taro lässt Maya denn
Vortritt diese tretet den Ball mit voller Wucht "Dieser Schuss sieht beinahe so
aus wie Kojiro's Tigerschuss" ,,Also wie bist du zum Fußball gekommen?" ,,Hmm
ich weiß es nicht, ich habe schon immer Fußball gespielt schon seit ich denken
kann.", Taro schießt den Ball mit einen Volleyschuss ins Tor ,,Welche Hobby's hast
du?" ,,Ich kümmere mich Leidenschaftlich um Tiere die kein Zuhause oder die
Niemand mehr möchte", so erzählten sie sich einiges während sie am Tore
schießen sind. Die beiden bemerkten nicht das sie von Klopp beobachtet werden.
Als sie fertig sind gehen sie wieder, Taro nimmt Maya mit zum Hotel da diese
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gerne Fotos aus Japan sehen möchte. Als sie endlich da sind gehen die beiden ins
Hotelzimmer und Taro sucht sein Fotoalbum raus, sie sehen sich die ganzen Foto's
an ,,Die sieht so aus wie ich", Taro sieht sich das Foto genau an es zeigte Maya,
Ken, Kojiro und ihn selbst "Das kann nicht sein" er schaut sich das Mädchen neben
ihm genau an und dann das Foto alles stimmt.
+Flashback end+

Ken,Genzo wie auch Tsubasa die Geschichte von Taro und Maya angehört nun wussten
sie auch warum Taro zu ihr durfte ,,Also kann es sein das sie sich auch an die beiden
irgendwann erinnern kann?" ,,Ja, Tsubasa das kann durch aus sein aber macht euch
bitte keine zu großen Hoffnungen das es auch so wird" ,,Kein Problem, Maya weiß ja
das wir beide ihre älteren Geschwister sind. Lassen wir ihr Die Zeit.", Taro ist sehr
Überrascht das zu hören aber sie sind ja nicht Kojiro dieser würde wohl sich zu große
Hoffnungen machen. Taro bemerkte das sie gleich da sind und packt seine 7 Sachen
was die anderen Drei auch bemerkten. Der Bus hält und Christopher geht gefolgt von
den anderen vor es ist nur ein Weg von einer halben Stunde, die anderen sehen sich
genau um hier ist alles im Gleichgewicht.

Englisch
Review "And before all the training continues to join in, they have offered us," so the
three have made a decision to guide them back on the right path. "Taro can see on the
faces of the three of them now firmly determined Looking back, Taro watches the
other's training as one phone rings and everyone looks around to see where it comes
from Taro grabs his pocket and looks Kaya is calling, "Kaya what's going on!", Genzo,
Ken, Kojiro and Roberto turn to him, "What does that say is not true." "Okay, I'm on
my way immediately! Where are you? " "Hmmm, well I'm not over yet," Taro puts on
and looks at Roberto "Roberto you have to drive me to hospital!" "Okay, let's get on
with the others and manage without me", so Taro, Roberto and the others followed in
the footsteps of the team and they are now running behind the 5. As Roberto finally
his Opel Corso 2 has jumpte Taro already in the car, Roberto did not hesitate for a
long time and then the car shot away.The ride didn't take long to the hospital, they
walk in and already see some teammates of Maya , Taro floor 3 room 345 ", "Thanks,"
he was gone, Roberto stays with the others as the door of the entrance opens, he
turns around and who it was, his team and Genzo, Ken and Kojiro are there, "What are
you doing here "Sorry Roberto but we also want to know what's going on!" "I can not
tell you that" "But I," one heard a male voice, they turn to the voice and see a little
over 40 years young Man with short brown hair , if I imagine my name is Christopher
Shama. " "Come to the point", "It's all right, so Maya was brought in here before about
25. She's in intensive care I do not know any more at the moment," everyone was
shocked.
At Maya
When Taro finally arrived at Station 3, he searched Maya's room when he found it, and
then moved to the front door of the room. When he is finished, he goes in, human
Maya. You really frightened me ", the door was reopened and a doctor enters," Ah you
have to be Misaki. " "Yes, I am, how bad is it Doctor!" "Now Maya has relapsed again,
and worse than usual. We had to put her a tube and give her artificial respiration." She
has been delivered to us unconscious. " "Will you be fit again?" "We do not know yet,
because she has fallen into a coma, and once she's woken up, we'll have to start
investigating." ,This is not good. I'll tell the team and their two older brothers. Please
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take good care of you. "Taro goes to Maya and gives her a small kiss on the forehead
and leaves, Taro He's in the elevator collecting himself, because what he had to say is
not easy, I'm still breathing Take a deep breath and the door opens, he goes to the
others, "Everyone from the team Selecao and Genzo, Ken comes with me!", I go and all
the others were called go with, I go into a slightly larger Meeting room and turn me
over to them. "I've just talked to Maya's doctor, she's been intubated and will be
artificially respirated because Maya has fallen into a coma." "What do you mean
Taro!", I look at Ken and Genzo who are very worried. Kayari clears her throat to get
the attention, What Taro means is this, Maya asked me some time ago to clarify what
illness she has. Maya has lymphoma, which has been treated before, at that time the
treating Atzt said she should regularly go to the check-ups, what she has done.
Apparently it's broken again. "" No lymph node cancer is not it's been tested, now it's
waiting for you to wake up again "" That means folks we're going to try harder every
single game ", "Hai, for our Capitian", all of Selecao are now even more Motivated to
win. "" Maya is strong. " "She has shown us that often enough," the brothers of her
look at me questioningly, "It does not stop to wait for a miracle that she wakes up
now 10 minutes, we're going home!", I did not have to say more because that was
clear to all, the human body works differently than in animals and he also needs some
rest. I go out of the room, the others follow me very dejected especially Genzo and
Ken. I was looked at very questioningly by those who were not present at the
meeting, I only shook my head.
Normal
All go out of the room in shock, they are all worried about their Capitian / girlfriend /
sister they are hoping for improvement of their condition, Christopher Shama also
comes back he has confronted the senior physician with the suspicion that Maya is the
girl after the shipwreck for Tot was declared. Christopher looks like everyone or those
who were at the meeting were downcast, "What do you think of that when you come
to me and have a tea?" "That would be really nice of you", I'm going to postpone the
friendship game because of me Can not ask that you still play after such a shock. ""
Coach Hongo are you serious, Rivaul, do you agree? " "Of course I agree with Tsubasa.
It's your friends and I can not answer if you can not play properly because you're
worried! "Says Rivaul, worried about his friend, Roberto nods, he goes out to make
phone calls, the others follow Christopher, he leads them outside to a bus, they all get
in. Roberto comes in and gets in. Christopher tells the driver where he has to go, they
drive off, and in the back of the bus Ken, Genzo and Taro are talking just tell them,
"Tell Taro why did you get the information and we did not?" "Kihi, that's one thing,
when I met Mikeyla, I did not know it yet. We have friends and I was also allowed to
their appointments, so I was the direct contact for the doctors. What I have noticed in
this is that we know each other from before that was a stupid coincidence "" How do
you know her from before? "
+ Flashback +
Taro is getting off the bus, he is looking forward to the team of Liverpool FC he
starts. He's just passing the training ground, "Damn you Maya!" "Why should I be
damned just because you can not score with me," he was curious as to who is
doing so roaring, he arrives on the court and looks "Hello, who are you?", Taro
turns around and sees a blond haired man with glasses, "Hello my name is Misaki
Taro, I'm on my way to see new clubs because I would like to change," "Ah Taro
Misaki welcome to FC Liverpool, my name is Jürgen Klopp. "" Ah the name tells
me something "" Can be ", so Klopp turns back to his team, he gives tips on how to
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do something better, Hey Klopp, I have to go! " "Maya well that you are here
please take Misaki with you to the city he is to visit" "Of course", Taro goes with
Maya. Maya shows Misaki where the locker is and goes to change. When she's
done bring Maya Taro to town, where do you come from Misaki? "" I'm from Japan
and you? " "Cool from Japan I would like to go there too. I do not know where I'm
from, I woke up in the hospital at that time. "" Okay, maybe you'll get your
memory back! ", Maya smiles at Taro and shows us the city before a doctor, she
stops," So I have to Let's meet again at 16:33 here? "" Yeah, yeah, yeah, later,
"Taro says goodbye to Maya and goes downtown exploring the ice cream parlor *
funny, sprightly, humid *" A funny name for an ice cream cafe "this was very well
visited. Maya who is done with the doctor Eisenhut, then we'll see you on 6.8.
Again, "Yes thank Dr. Eisenhut", so she goes out of the treatment room and the
clock shows 16:28 she made her way down when she was there is already Taro
there, "Let's go to the ice cream cafe? "Yes, it's my favorite ice cream parlor,
because there's only one thing here," the two of them start. This is how two hours
pass and Taro says goodbye to Maya. They want to meet next morning in front of
the football field. Maya was finally happy someone who can tell her how it is in
Japan. In the morning, Taro is already waiting for Maya at the football field, which
is already running, "Sorry for the delay but the shitty bus was late." "Already
good can pass anyone. What do you want to know?" "We have a game, for each
goal or crossbar a question?" "Of course!", So that both change clothes. Both
stand on the pitch and Taro leaves Maya as this kick the ball with full force "This
shot looks almost like Kojiro's tiger shot" "So how did you come to football?"
"Hmm I do not know, I have Always played football since I can think. ", Taro
shoots the ball with a volley in goal," What hobby's do you have? "" I'm passionate
about animals that no home or no one wants more, "they said some while they are
shooting at the goal. The two did not notice that they were being watched by
Klopp. When they are finished they go again, Taro takes Maya to the hotel
because she would like to see photos from Japan. When they are finally there, the
two go to the hotel room and Taro looks out for his photo album, they look at all
the photos, "It looks like me", Taro looks at the photo exactly it showed Maya,
Ken, Kojiro and him himself "That can not be" he looks closely at the girl next to
him and then the photo is all right.
+ Flashback end +

Ken, Genzo as well as Tsubasa the story of Taro and Maya belongs now they also knew
why Taro was allowed to her, so it can be that she can remember the two at some
point? "" Yes, Tsubasa that can be through but please do not worry too much that it
will "" No problem, Maya knows that we are both their older siblings. Let's let her Die
Zeit. ", Taro is very surprised to hear that but they are not Kojiro this would probably
make too much hope Taro noticed that they are right there and packs his 7 things the
other three also noticed Bus stops and Christopher walks ahead of the others, it's only
half an hour's walk, the others are looking around, everything is in balance.
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